

Chez les anciens combattants

Serge Harlicot, président délégué départemental de la Fnaca a été mis à l'honneur samedi, en recevant l'insigne de chevalier dans l'ordre national du Mérite.

La distinction a été remise par le président départemental et secrétaire national de la Fnaca (Fédération nationale des anciens combattants d'Algérie, du Maroc et de la Tunisie), Gilbert Maisonneuve, au cours d'une cérémonie émouvante. Le sénateur Jean-Pierre Sueur, le maire Florence Galzin, les représentants des associations patriotiques locales et départementales ainsi que sa famille étaient présents.

Les honneurs militaires

Gilbert Maisonneuve a rappelé les qualités du récipiendaire, honneur, droiture, humanité et mérites éminents. « Il n'est que justice d'élever Serge Harlicot à ce titre. C'est



HONORÉ. Serge Harlicot a été décoré par Gilbert Maisonneuve, son « frère d'arme et de cœur ».

une joie immense pour moi que de lui remettre. Nous nous côtoyons depuis 40 ans et notre amitié perdue ». Il a, ensuite, retracé son parcours, de son entrée au comité de Malesherbes où il a été élu président local de 1970 à 1993. Puis, il a rejoint le bureau départemental en

1977, comme secrétaire de séance, avant d'être promu vice-président et, depuis 2001, président délégué départemental.

En parallèle, il milite au sein de l'UDAC 45 et, à ses heures perdues, taquine le brochet. Au palmarès des honneurs militaires, il a reçu le titre de recon-

naissance de la nation, la médaille commémorative AFN et la croix du combattant. Très ému Serge Harlicot a dédié cette décoration à ses amis de la Fnaca : « La recevoir est une grande fierté, d'autant qu'elle m'a été remise par mon frère d'armes et de cœur ». ■